



Santiago Creel solicitó a GN y Gobierno de CDMX garantizar accesos a San Lázaro

A diferencia de ayer, hoy fue fácil el acceso para diputados y para todo el personal administrativo que labora en este Palacio Legislativo de San Lázaro. Hoy todo ha sido más fácil, gracias a tres oficios que envió el Presidente de la Mesa Directiva: “El día de ayer, me permití enviar tres oficios: el primero de ellos a quien está a cargo de la Guardia Nacional, general Rodríguez Bucio; a la Jefa de Gobierno y al Secretario de Seguridad Pública de la Ciudad de México”. Por otra parte, ya comenzó la posición de cada uno de los partidos políticos, solo habrá dos rondas “y hay más de 20 mil reservas ya ingresadas, lo que se prevé que nos dé de aquí hasta el sábado”.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AOIrbXYbks1QWAo&cid=BEBB992B33844BAA&id=BEBB992B33844BAA%21205&parId=root&o=OneUp>